

NOMINATION.—M. l'abbé R. P. E. Giroire a été nommé vicaire à Sainte-Agathe.

Messieurs les instituteurs nous pardonneront de n'avoir pas publié dans le dernier numéro le rapport de leur convention annuelle qui nous avait été remis par M. A. Choiselat. Au moment de mettre sous presse, il nous a fallu, pour ainsi dire refaire le journal, et le consacrer en grande partie à la question qui nous intéresse tous à si juste titre, la clause que l'on est à débattre au parlement Fédéral et qui a trait aux écoles dans le Projet de loi pourvoyant à l'érection des nouvelles Provinces de l'Ouest.

La nouvelle aile du collège de Saint-Boniface est déjà en voie de construction. C'est M. Cinq-Mars qui a l'entreprise dont le coût sera de \$66,000.

R. I. P.

Le 24 avril dernier M. Jules Paul Tardivel, rédacteur et éditeur de "La Vérité", rendait son âme à Dieu.

Le Canada, son pays d'adoption, et l'Eglise perdent en lui un de leurs défenseurs les plus dévoués et les plus vaillants.

Dans ce siècle où l'égoïsme et la passion de jouir font tant de victimes, l'œuvre de M. Tardivel dans des conditions de fortune si désavantageuses proclament bien haut ses profondes convictions, son dévouement à la vérité, ses talents et son caractère énergique. A maintenir son journal, toujours si dégagé de tout ce qui aurait pu entraver sa liberté, qui ne sait toute l'abnégation qu'il a mise personnellement et qu'il a su inspirer à ses aides.

Toute sa vie il l'a consacrée à la diffusion et à la défense de la vérité dont les splendeurs qu'il avait entrevues ici-bas par la foi, sont aujourd'hui, nous l'espérons, dévoilés à ses yeux dans toute leur gloire et leur grandeur.
